



vous invite à la conférence

Les animaux dans l'empire de Méroé (270 av. J.C – 350 apr. J.C.)



De 270 av. J.-C. à 350 apr. J.-C. le royaume de Méroé s'étend sur plus de 1600 km le long du Nil et de ses grands affluents, vaste région de steppe entre Atbara et Nil Bleu, constituée d'anciens plateaux de grès et une végétation d'épineux et de tamaris.

Le lion, la girafe, les bovidés, l'éléphant font partie du répertoire iconographique méroïtique. Les Méroïtes étaient particulièrement attachés aux bovidés. Les girafes figurent régulièrement dans les tributs livrés par la Nubie à l'Égypte.

Les représentations du lion sont nombreuses en Nubie et au Soudan depuis les plus hautes époques. Ce fauve est par excellence le modèle de la puissance dominatrice, courageuse et exterminatrice de la force surhumaine. En général, l'image du lion exprime un aspect des divinités du panthéon et rappellera la fonction des souverains triomphant dans la défense comme dans l'attaque.

Aminata Sacko-Autissier

Ingénieur d'études
Département des Antiquités égyptiennes Musée du Louvre

Samedi 2 décembre 2023 à 14 h 30

Médiathèque Jacques Demy, salle Jules Vallès
24, quai de la Fosse Nantes

Tarifs : 13 € ; adhérents : 10 € ; étudiants moins de 25 ans : 5 €

isis.egypteancienne@laposte.net

<http://isis-egypteancienne.fr>

06 34 37 82 33